
第８回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和６年３月１１日（月） 午前１０時から  

 

２ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 契約係職員２名 

 

３ 会議概要 

〇 入札参加状況について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 業者選定スケジュールについて、説明を受けた。 

〇 業者説明会参加者アンケートについて、説明を受け、意見交換を行った。 

 

４ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 令和 5年度公告校の再公告にあたり、工期の見直しを行わない場合は不調と

なることが懸念される。可能な範囲で工期の見直しを実施することが望まし

い。 

② 工期を見直す場合も不調の場合も着工が遅れるというのは同じである。工期

を延ばすことが望ましいが、現に設定している工期で遅延なく工事を実施で

きる可能性があるならば、現時点で再公告を中止してまで工期を抜本的に見

直す必要はないと考える。 

③ 区外企業から JVを組成する区内企業を見つけることが困難であるという意

見がある。地道に区内企業の情報を発信することが望ましいと考える。 

 


